

Protokollauszug

aus der
5. öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung der Landes-
hauptstadt Potsdam
vom 28.01.2009

öffentlich

Top 5.3 Internetpräsenz der Potsdamer Ortsteile 08/SVV/0767 geändert beschlossen

Zu diesem Antrag hat die Fraktion CDU (aus der letzten Wahlperiode) eine Änderung beantragt, die folgenden Wortlaut hat:

In der 1. Zeile des Beschlusstextes ist nach „... Ortsteile“ einzufügen: „in Abstimmung mit den neu gewählten Ortsbeiräten ...“.

Zu streichen ist:

Wesentliche Inhalte sollten dabei u. a. sein:

- *Informationen aus dem Ortsbeirat,*
- *Informationen von Bürgerinnen und Bürgern für den Ortsbeirat,*
- *Informationen aus Vereinen, Verbänden, usw.*

Die Ortsbeiräte Fahrland, Grube, Golm, Eiche und Groß Glienicke, Marquardt, Satzkorn und Uetz-Paaren haben der Vorlage einschließlich dem Änderungsantrag der Fraktion CDU zugestimmt.

Der Ortsbeirat Neu Fahrland hat der Vorlage und der Änderung ebenfalls zugestimmt und eine Ergänzung beantragt:

In der jeweiligen Homepage ist ein Forum für den Dialog mit Einwohneranfragen und Antworten (nur öffentlichkeitstauglich) einzurichten. Die Foren sollten sich auf kommunale Bereiche zum Baugeschehen, zu jahreszeitlichen Höhepunkten, zu Verkehrsfragen u. ä. beschränken.

Von der Antragstellerin Fraktion DIE LINKE werden die oben aufgeführten **Änderungen und Ergänzungen übernommen**; der Termin der schriftlichen Information der StVV über den Stand der Umsetzung des Auftrages wird von „Dezember 08“ auf „**März 09**“ geändert.

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die Internetpräsenz der Potsdamer Ortsteile in Abstimmung mit den neu gewählten Ortsbeiräten zu einer lebendigen Plattform der Information, des Austausches und der Diskussion der Bürgerinnen und Bürger weiter zu entwickeln.

Die Internetpräsenz soll zu einem Kommunikationsraum für die Bürgerinnen und Bürger entwickelt werden.

Ortsteile, die noch nicht im Internet der Stadt präsent sind, werden in die Präsentation aufgenommen.

Die Stadtverordnetenversammlung ist in ihrer Sitzung im März 2009 über den Stand der Umsetzung des Auftrages schriftlich zu informieren.

In der jeweiligen Homepage ist ein Forum für den Dialog mit Einwohneranfragen und Antworten (nur öffentlichkeitstauglich) einzurichten. Die Foren sollten sich auf kommunale

Bereiche zum Baugeschehen, zu jahreszeitlichen Höhepunkten, zu Verkehrsfragen u. ä. beschränken.

Abstimmungsergebnis:
mit Stimmenmehrheit **angenommen**,
bei einigen Stimmenthaltungen.